

## Diagonales : Dénonce de graves

23-06-2014

A peine connu le résultat de l'élection à la présidence du Parti radical, Rama Yade, candidate malheureuse, "dénonce de graves" irrégularités dans le scrutin. Dans d'autres partis, on dénonce de graves malversations. Les organisations syndicales dénoncent de graves insuffisances de l'administration ou de graves menaces pour l'emploi, les organisations de défense des droits de l'homme dénoncent de graves atteintes aux libertés publiques ou de graves dangers pour la paix.

L'outil Ngram de Google révèle une forte progression de la formule "dénonce de graves" depuis une quinzaine d'années. Il montre aussi que l'usage du verbe "combattre" est à l'inverse en déclin. Dénoncer dispenserait-il de combattre ?

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)